

COMPETICIONES

La Superliga Orange de 'League of Legends' también cambia de identidad en 2020

La LVP, que esta misma semana anunció el nuevo nombre para el torneo de *Clash Royale*, ha presentado la nueva imagen de su liga más potente. Se espera que en los próximos días también se produzca en *CS:GO*.

Palco23

10 ene 2020 - 09:13



Dos de tres para la LVP. La gestora de competiciones de eSports ha presentado el segundo cambio de identidad en otro de sus torneos. A diferencia de *Clash Royale*, cuyo torneo cambió de denominación, la Superliga Orange de *League of Legends* mantendrá su nombre, aunque renovará su imagen para iniciar una nueva etapa a partir de 2020.

“La nueva imagen es, en esencia, un nuevo reto para nosotros, que nos obliga a trabajar más duro que nunca”, ha afirmado Jordi Soler, director general de la LVP. “Damos un paso adelante que sólo se entiende gracias a la consolidación de las audiencias y el aumento de aficionados que nos brindaron el 2019 más espectacular

de nuestra historia, el apoyo de Riot Games y de nuestros patrocinadores”, ha añadido.

La competición espera que esta nueva identidad suponga “un paso adelante no sólo en lo deportivo, sino también como marca y modelo de retransmisión”, indica en un comunicado. En ese sentido, se espera que la línea gráfica experimente una importante actualización y se siga innovando a través de recursos como la JoinCam, así como otras novedades que aún no se han presentado.

Este es el segundo cambio que realiza la LVP en sus ligas. Esta misma semana presentó la nueva Crown League, hasta ahora denominada Superliga Orange de **Clash Royale**. El cambio de imagen forma parte de una estrategia de mayor calado de la gestora, que también afectará a la competición de *CS:GO*, cuya nueva identidad será presentada próximamente. Todas ellas seguirán contando con el apoyo de la teleco como patrocinador principal, según pudo saber Palco23.